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RESUMEN:   

Como la experiencia de adoración cristiana, La Salvación Cristiana como la conocen ustedes, y es por 

eso en esta muy corta reunión quiero que veamos la condición actual de la iglesia y esto les ayudará. 

Yo quiero agradecerle al Decano Gruñani, Senior Principal, por haber puesto este proceso entero, está a 

cargo de dónde va a entrar la gente, cuándo va a registrarse, que EL SEÑOR te bendiga a ti junto con tu 

esposa y que lo haga de una manera muy poderosa, tu participación es muy central. Él tiene un puesto 

muy alto en el Ministerio en este momento. Muchas gracias por hacer esto con todo tu corazón. 

Entonces ahora cuando compartimos sobre la condición de la iglesia usted también entenderá sobre la 

urgencia, seriedad y la gravedad por la cual usted debe ir y traer avivamientos, renovación, corrección 

resucitación, rehabilitación por supuesto rehabilitación espiritual. Cuando ustedes entiendan esto, se 

darán cuenta que tienen que hacer cambios en la iglesia. 

Yo también quiero darle la bienvenida al Arzobispo Maquengo, que EL SEÑOR ha restaurado 

completamente junto con Litunda.  Así que es muy poderoso yo quisiera que se sentara aquí al lado de 

Lupo, cerca de su asiento. EL SEÑOR le va a dar una asignación nueva y muy importante.  

Ahora si ustedes ven la condición de la iglesia cómo está en este momento. Entonces somos capaces de 

ver cuánto trabajo tenemos que hacer. Cuánto trabajo tenemos que hacer para preparar a la iglesia para 

restaurar a la iglesia, cuando EL SEÑOR nos está enviando debido al modernismo que ha venido y el 

tiempo en el que nos encontramos, muchas cosas han afectado a la iglesia y por lo tanto han afectado la 

adoración. 

Vamos en este momento al libro de Isaías 29:13. 

Isaías 29:13-14 (RVR) Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus 

labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es más que un mandamiento de 

hombres que les ha sido enseñado; 14 por tanto, he aquí que nuevamente excitaré yo la admiración de 

este pueblo con un prodigio grande y espantoso; porque perecerá la sabiduría de sus sabios, y se 

desvanecerá la inteligencia de sus entendidos. 

➢ El versículo 14 trae las consecuencias, por lo tanto, yo los asombraré. Vivimos en un tiempo un 

tiempo muy, muy importante cuando EL MESÍAS VIENE el anuncio es deliberado. Pero en este 

proceso podemos ver la condición de la iglesia.  
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El mismo SEÑOR testifica aquí, que si ustedes ven la adoración actual en la iglesia la gente no está 

completamente comprometida la adoración en otras palabras había una promesa de que una apostasía 

vendría a la iglesia significa alejarse de la verdadera fe, había una promesa. Que muchas cosas 

afectarían la experiencia de adoración cristiana y que caerían lejos de su fe original del Evangelio original 

de la Cruz y de la Sangre.  

Así que si ustedes ven las características de la iglesia hoy está descrita y definida por la escritura que 

acabo de leer de Isaías 29 versículo 13. Pero cuando vienen AL SEÑOR sus corazones están lejos, no 

hay un compromiso completo, no hay un compromiso completo para servir AL SEÑOR las personas le 

dan más tiempo incluso sus profesiones y familia más que le dan AL SEÑOR. 

Y si le dan AL SEÑOR el tiempo hay competencias donde a veces las familias en la iglesia y por la cual 

ustedes van a ir a restaurarla y sin embargo sus corazones están lejos, sus corazones están alejados y 

yo voy a ir a través de algunas escrituras, debido al equipo que está trabajando.  

La razón por la cual Les estoy dando una escritura y ustedes deben ir correr y traer corrección. Estoy 

utilizando la Santa Biblia, porque muchos están queriendo ir al aeropuerto y no tenemos mucho tiempo.  

Lucas 21, versículo 1 al 4 dice lo siguiente. ¡Aleluya! 

 Lucas 21:1-4 (RVR) Levantando los ojos, vio a los ricos que echaban sus ofrendas en el arca de las 

ofrendas. 2 Vio también a una viuda muy pobre, que echaba allí dos blancas. 3 Y dijo: En verdad os digo, 

que esta viuda pobre echó más que todos. 4 Porque todos aquellos echaron para las ofrendas de Dios 

de lo que les sobra; más esta, de su pobreza echó todo el sustento que tenía. 

➢ Así que esta generación también ha alcanzado un lugar en donde el dinero se ha convertido en 

algo importante y una identidad de la generación. Ustedes lo llaman la provisión de la ganancia, 

es verdad que ustedes tienen que ganarse el dinero, pero esto se ha convertido en una generación 

materialista. 

Como generación nos hemos convertido en una generación materialista, de tal manera que todo se pesa 

en términos de cuánto dinero, usted tiene. Incluso en las iglesias en muchos países, incluso en Kenia es 

un ejemplo, en donde las iglesias compiten en cuánto dinero tienen, cuál tiene el edificio más grande y 

dan miles para su renta, pero eso aleja de la agenda de DIOS. 

Pero EL SEÑOR aquí está hablando del corazón. ÉL está viendo gente que están tomando dinero y 

dando en el tesoro DEL SEÑOR, y sin embargo EL SEÑOR está buscando el corazón, buscando el 

corazón de esta generación. Y entonces ellos creen que al poner dinero pueden comprar la santidad, en 

vez de la Justicia. Y también de esta manera ellos los utilizan para buscar la aprobación humana al interior 

de la iglesia. Y es por esto que usted debe salir y buscar una devoción total a JESÚS, debido al tiempo 

en el que nos encontramos. 

LA CONDICIÓN DE LA IGLESIA 

Y luego Gálatas capítulo uno por quién usted va a ir con este evangelio y traer arrepentimiento a las 

naciones y prepararlos para LA VENIDA DEL MESÍAS. Si vamos Gálatas capítulo 1. Debido al tiempo 

estoy subrayando la condición de la iglesia, para que ustedes sepan que tienen que salir y traer 

muchísimo trabajo y también la corrección que tienen que poner en su lugar.  

Gálatas 1:6-10 (RVR)  6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la 

gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 No que haya otro, sino que hay algunos que os 
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perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os 

anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos 

dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea 

anatema. 10 Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los 

hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo. 

Cuando Jacobo está caminando en ese caminar y alcanzó un lugar, él estaba muy cansado, y él puso 

una roca sobre su cabeza para dormir en la noche, y luego EL SEÑOR abrió el cielo y descendió la 

escalera de Jacob. Y él comprende muy bien que cuando Jacob vio a Los Ángeles subir y bajar de la 

escalera y EL SEÑOR allá arriba. Está escalera estaba destinada a conectar al hombre de regreso a 

DIOS. Reconectar al hombre con EL SEÑOR. Y la Reconectar a la humanidad con EL SEÑOR. No 

sucedería si JESÚS viniese con esa misma escalera y los conectara a la humanidad con la pérdida de la 

santidad, la perdida de La pureza que el hombre tenía desde el principio.  

Si ustedes examinan en la vida de Adán y Eva es en el jardín Adán y Eva, ustedes ven tres fases en sus 

vidas: 

➢ La primera fase: Es la fase de la inocencia, cuando ellos eran inocentes y aún no habían 

caído. 

Síganme muy bien esto. Adán y Eva en el jardín, ustedes pueden ver la primera etapa la cual no habían 

caído cuando eran obedientes AL SEÑOR. Y EL SEÑOR es muy asombroso cuando ÉL creó la 

humanidad, ÉL no le requirió, no le pidió a la humanidad que se rindiera a la obediencia, no. ÉL les dio la 

libertad, de tal manera que ÉL buscaba, la obediencia voluntaria, obediencia voluntaria era lo que ÉL 

estaba buscando.   

En dónde desde su propio corazón ustedes cogen amar a DIOS, eso es lo que nuestro PADRE en el 

Cielo quiere. No es una obediencia en donde alguien te fuerza a obedecer. Incluso tú en tu casa, tú vienes 

de regreso a casa de esta misión aquí, tú quieres que tus niños, aquellos que tienen hijos que tus hijos 

corran por sí mismo a saludarte. Que corran que caigan sobre de ti, te abracen. Que mi hijo y mi hija me 

amen. Déjame tomar tu maleta, te extrañamos, mami, papi lo que sea voluntariamente. ¡Aleluya!  

DIOS QUIERE QUE LO AMEMOS VOLUNTARIAMENTE 

No, que cuando llegas a tu casa, ¿dónde está Pedro? ¿En qué habitación estás? Estas al tanto que 

regrese y vienen. Como que ustedes los están jalando como forzándolos a que lo amen. Pero DIOS EL 

PADRE NUESTRO, ÉL quiere que nosotros lo amemos voluntariamente, voluntariamente desde nuestro 

corazón así que le dio esa humanidad la libertad de obedecerle, o no obedecerle. ÉL quería saber si 

nosotros lo íbamos a escoger entonces usted ven en el jardín en unidad, en una paz en Adán y Eva eran 

totalmente obedientes AL SEÑOR. Significa que eran justo delante del mismo SEÑOR.  

➢ Así que, hablando Adan y Eva, la primera fase de sus vidas era la inocencia, porque estaban 

comprometidos a amar a DIOS a obedecerle. 

➢ La segunda fase en la vida de Adán y Eva fue cuando desobedecieron a DIOS, el tiempo de la 

caída miren esto:  

En el libro de Génesis 2:16-17 Esa es la ley exacta de DIOS sobre la Justicia.  
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Génesis 2:16-17 (RVR) Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás 

comer; 17 más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, 

ciertamente morirás. 

➢ Esto es serio, esto es la ley exacta de DIOS de la Justicia, y entonces cuando le dio al hombre a 

la humanidad. ÉL puso el árbol allí, DIOS TODOPODEROSO, puso el árbol allí. DIOS pudo haber 

removido ese árbol, Pero ÉL lo puso por que ÉL quería saber si la humanidad lo iba a obedecer 

con una obediencia voluntaria.  

Y ahora miren esto ahora la humanidad desobedeció AL SEÑOR, desobedeció a su LEY. Así que 

tienen una fase en la cual ellos estaban obedeciendo a DIOS y eran justos. Y la segunda fase fue 

la caída y la Tercera fase de La Redención, la fase de la restauración. ¡Aleluya! La fase de la 

Redención. Allí pueden darse cuenta de dónde comenzó La Gracia de DIOS, de dónde fue que EL 

SEÑOR trajo la Gracia al hombre, porque el hombre había caído.  

Cuando la humanidad había caído, EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO, EL OMNIPRESENTE Y 

OMNISCIENTE DIOS, ÉL le preguntó a Adán. ¿Dónde estás? Eso significa que no estaba viendo a Adán. 

No es que ÉL no sabía dónde ellos estaban. 

Así que ¿Adán dónde estás? ÉL podía verlos, habían corrido lejos. Ese es el momento, en el momento 

en que DIOS EL PADRE se pone de pie y pone su primer pie adelante y estira su mano y le dice a Adán 

¿dónde estás?, la Gracia de DIOS, pueden ver la Gracia allí, porque DIOS alcanzando a sus hijos caídos. 

Podría haber dicho comencemos de nuevo, pero ustedes pueden ver y sale ¿Adán dónde estás? Vamos 

a:  

Génesis 3:8 (RVR) Y oyeron la voz de Jehová Dios que se paseaba en el huerto, al aire del día; y el 

hombre y su mujer se escondieron de la presencia de Jehová Dios entre los árboles del huerto. 

➢ DIOS caminando allí esta es la etapa de la restauración, tienen tres etapas:  

Etapa de la justicia, la etapa de la caída y la etapa de la restauración.  

Así que EL SEÑOR sabía que también cuando ustedes ven cuando ÉL saca su pie, trata de alcanzar a 

los hijos caídos, ahí es donde ha comenzado la Gracia, la Gracia de DIOS está trayendo Salvación y 

Redención a la humanidad, posteriormente ustedes pueden ver el versículo 15, pueden ver el evangelio 

original de la Cruz. Versículo 15 y les dice: Así será, como serán ellos. ÉL les da toda la arquitectura de 

La redención de la Cruz. Que pondría enemistad entre la mujer y la serpiente que la Serpiente heriría a 

la mujer en el carcañal y ella aplastaría la cabeza de la serpiente. 

Ustedes ven allí la primera muerte en el versículo 22, la muerte y en el versículo 21 es EL CORDERO 

DE DIOS. En el versículo 21, la primera muerte fue para Redención. Ahí es cuando introdujo la adoración 

de la sangre. Y el versículo 21 cuando cubre la humanidad con esa piel del cordero, para cubrir la 

desnudez de Adán y Eva. Estaba hablando como la Sangre Eterna de JESÚS restauraría la Justicia sobre 

el hombre caído. Y luego si ustedes quieren estirarlo hasta Génesis hasta donde está en Génesis 3 

versículo 23. Pero ahí es donde está hablando de la centralidad de JESÚS donde fue restaurada, la 

adoración de la Sangre.  

La razón por la cual ustedes están saliendo es porque EL SEÑOR ha abierto una puerta para la 

restauración, que cuando ustedes salgan y abran las iglesias en Alemania, en los Países Bajos y en todas 

las naciones, EL SEÑOR sea capaz de restaurarlos antes de que se cierre esa puerta de la Gracia.  



 

 5 de 20 

Y es por esto que, si ustedes ven a la condición de la iglesia de otra manera la razón por la cual, yo había 

dicho en Gálatas 1-6.  

Gálatas 1-6 (RVR) Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia 

de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 

➢ Una vez que usted toma fuera la Santidad del Evangelio de JESÚS eso es otra cosa. Ya no es el 

evangelio, es otra cosa.  

➢ Sino que hay algunos que los perturba que quieren pervertir el evangelio de CRISTO y es por eso 

ÉL está diciendo ahí el peligro más grande para la iglesia no vendría de afuera, no, es el diablo 

diciendo salgamos cerremos la puerta, cerremos las ventanas, cerremos la puerta, no. Ese no es 

el peligro más grande también está diciendo que el enemigo tendría que estar al interior. Que es 

más complicado ellos vienen y diluyen el evangelio y una vez que logran diluir el evangelio te han 

penalizado, porque tú vas a estar sentado en la comodidad pensando que vas a ir al Cielo, pero 

evidentemente no vas a ir.  

QUIEREN PERVERTIR EL EVANGELIO DE CRISTO  

Y quieren pervertir el Evangelio de CRISTO significando que esto es evidente por eso es que usted está 

yendo afuera verdaderamente, porque hoy por ejemplo en Sudáfrica una vez yo envié a alguien para una 

conferencia. Yo envié a alguien al director de la Radio JESÚS is Lord radio, y yo lo envié, había una 

reunión que habíamos enviado a Suiza. Y simplemente cuando fueron allí, habían invitados unos entre 

comillas “Apóstoles" de Sudáfrica. Y estaban diciendo no se preocupen, JESÚS no están viniendo, decían 

esos llamados “apóstoles”. Solamente que la gente que no es útil es los van a ser llevados fuera de la 

tierra, imagínese ese tipo de evangelio. EL SEÑOR sabía muy bien que el evangelio sería corrompido y 

con el modernismo y muchísimas otras cosas que vendrían sobre la vida de la humanidad. Así que lo que 

está advirtiendo aquí, es que están tratando de pervertir El Evangelio de CRISTO.  

Gálatas 1:8-9 (RVR) 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente 

del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno 

os predica diferente evangelio del que habéis recibido, (LA SANGRE Y LA CRUZ DE JESÚS) sea 

anatema. 

➢ Aquí hay muchas cosas que EL SEÑOR ha resaltado, hablando de la prevención del Evangelio 

que cómo lo han ido pervirtiendo. Por eso ustedes tienen que decirle a la gente que regresen a 

la Sangre y a la Cruz. 

Ustedes deben saber que cuando EL SEÑOR me envía a un país, está exaltando varias cosas aquí 

porque ustedes tienen que salir allí. Porque estaba hablando del peligro que se ha establecido en el altar. 

Algunas personas han venido al altar pretendiendo ser mensajeros de la justicia, pero están cambiando 

el evangelio.  

Así es que su destinación es diferente, ayer yo lo mencioné. Y algunos días que la iglesia presente está 

predicando otro JESÚS, otro JESÚS ha caminado al interior de la iglesia. Un JESÚS más moderno, un 

JESÚS que es más acomodable y comprende.  No los empujes mucho no, no, no, no ellos han pasado 

por el COVID, solamente ámalos, JESÚS ES AMOR. Sin embargo, han quedado el pecado y al hacer 

esto usted los está empujando al lago de fuego.  
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Si ellos no tienen santidad entrarán al lago de fuego, están predicando a un JESÚS que no hace juicio 

que no juzgará el pecado. Así que no hay urgencia para instituir al arrepentimiento y para reprender el 

pecado y para restablecer la santidad y la justicia al interior de la iglesia. Y por eso ustedes se dan cuenta 

que todos aceptaron.  

Así eso es lo que esto está advirtiendo aquí y está advirtiendo de eso de otro evangelio y también está 

diciendo claramente que algo vendría a la iglesia en donde los cristianos ahora se olvidarían de la 

verdadera definición de la iglesia, eclesia es el nombre en griego. Por ejemplo, ahora estamos en una 

eclesía que la iglesia está hablando de la comunidad. Es sacar a alguien del mundo, removerlo del mundo, 

separarlo del mundo con el propósito de DIOS. Te está diciendo que la iglesia debería hacer esto y por 

eso dice que ustedes deben de salir. Que dice que ahora se enfocarían en buscar la aprobación humana, 

eso es lo que está diciendo en el versículo 10 y 11. 

Gálatas 1-10-11 (RVR)  Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar 

a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo. 11 Mas os hago saber, 

hermanos, que el evangelio anunciado por mí, no es según hombre; 

➢ Así que ustedes están viendo la condición, la característica de la iglesia, a esa identidad que tiene 

la iglesia. Esta es la característica principal y esta es la razón por la cual ustedes van a Sudáfrica 

a corregir a la iglesia. Porque se les dice buscan la aprobación de CRISTO EL SEÑOR.  

Ustedes ven los Santos de Hebreos 11, esos Héroes de la fe que describimos anteriormente, ustedes 

vieron que debido a la manera que ellos vivieron, tuvieron esa aprobación en la iglesia de DIOS y vemos 

que eso es un contraste marcado con la iglesia de hoy. Porque a ellos no le importa la aprobación de 

DIOS, sino la aprobación del hombre.  

Y esa es la razón por la cual ustedes vienen ahora. Usted como predicador cuando vaya a su país cuando 

prediquen en sus países. Miren esto: Cuando usted va a predicar usted no está predicando a la 

congregación. No para nada, usted no está predicando a la congregación, usted está predicándole AL 

SEÑOR la audiencia es ÉL. ¿Ha cambiado ÉL? Una vez usted sabe que es DIOS que lo está escuchando, 

entonces el temor a DIOS lo consume y todos van a cambiar. Así que no se preocupen por la aprobación 

humana. Y esa es una de las razones por las cuales ustedes tienen que correr. Por eso no busquen la 

aprobación del hombre.  

NO BUSQUEN LA APROBACIÓN DEL HOMBRE  

 Permíteme dar esta escritura ahora: 

Mateo 23:5-7 (RVR)  5 Antes, hacen todas sus obras para ser vistos por los hombres. Pues ensanchan 

sus filacterias, y extienden los flecos de sus mantos; 6 y aman los primeros asientos en las cenas, y las 

primeras sillas en las sinagogas, 7 y las salutaciones en las plazas, y que los hombres los llamen: Rabí, 

Rabí. 

➢ Así que esto es muy serio, hablando de la aprobación humana y esta es una de las enfermedades 

respecto a la hipocresía literalmente, ser hipócrita en la casa DEL SEÑOR. Así que la razón por 

la cual ustedes van a corregir a la iglesia, es porque la iglesia está buscando la aprobación de los 

hombres y no la aprobación del mismo DIOS. 

Juan 15:18-19 (RVR) 18 Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me ha aborrecido antes que a vosotros. 

19 Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, antes yo os elegí del 

mundo, por eso el mundo os aborrece. 
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➢ Así que esto es muy poderoso. ÉL está diciendo que la razón por la cual usted está saliendo es 

porque la iglesia presente ha amado al mundo intensamente e intencionalmente a propósito, ellos 

han tenido un intenso amor por el mundo y por eso es que están mezclados, y el mundo no los ha 

odiado. 

Por eso es que usted tiene que regresar, que ÉL que ordena un camino manchado con Sangre que EL 

SEÑOR mostró para vosotros para que ustedes puedan ver las pisadas de la Sangre de la Cruz de 

CRISTO en ese camino, camino que EL SEÑOR dispuso para nosotros es un camino manchado con 

sangre y en ese camino hay persecución. Así que EL SEÑOR está diciendo. Que vayamos y le digamos 

a ellos si usted es perseguido por favor no renuncia a JESÚS, no se rinda al mundo. Porque la mayor 

parte de la iglesia se ha rendido al mundo no tiene persecución. Y esa es la razón por la cual hemos 

salido para decirle a la iglesia que regrese al camino manchado con sangre.  

Ahora vamos a primera de Pedro capítulo 4.14.  

1 Pedro 4:12-14 (RVR) 12 Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como 

si alguna cosa extraña os aconteciese, 13 sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos 

de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría. 14 sino gozaos por 

cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria 

os gocéis con gran alegría. 

➢ Esta es una escritura muy seria, que la razón por la cual ustedes van a traer Avivamiento a ellos 

es porque la iglesia presente no puede soportar la prueba, en lo más pequeño ellos abandonan a 

la Salvación.  

➢ En la prueba más pequeña abandonan a CRISTO y luego escogen con pinzas lo que quieren leer 

en las escrituras, incluso escogen las escrituras que deben leer y es por eso que ustedes van a ir 

a la iglesia. Sin embargo, EL SEÑOR nos está esperando y que tengamos una ley completa. 

¡Aleluya!  

Pero hoy, por eso es que hay Iglesias de la prosperidad en otros países no las quiero mencionar. Lo 

ponen muy claramente que nosotros hablamos de dinero, si ustedes no hablan de dinero, incluso lo ponen 

en un banner hablando del dinero, desde la entrada. Ellos escogen qué escritura le ajustan si hablan del 

juicio del pecado las dejan a un lado. Y es por eso la razón por la cual ustedes van a regresar a sus 

iglesias a sus países.  

Volviendo a primera de Pedro 4,13 ellos confiesan amar a JESÚS, pero no están dispuestos a 

comprometerse completamente con su corazón, con su boca lo dicen, pero no con su corazón. Y por eso 

es que tiene que regresar a la iglesia, a las iglesias de sus países y decirles que tiene que: 

TIENEN QUE AMAR AL SEÑOR CON TODO SU CORAZÓN 

En la iglesia de hoy, ustedes tienen gente que no está dispuesta a servirle AL SEÑOR completamente 

incluso los pastores, han reducido el tiempo de la prédica. Porque ellos están pensando ahí de pronto 

Las ovejas se preocupan, ellos buscan la aprobación del mundo, ellos buscan la aprobación del hombre. 

Ellos quieren mostrar su riqueza. Yo simplemente estoy describiendo la iglesia a la cual EL SEÑOR los 

ha enviado. EL SEÑOR les va a ayudar, porque ellos deben ver el Reino de los Cielos.  A ellos les falta 

el fuego de la salvación.  
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Van a Facebook, a Twitter van en grupos, son grupales, y no examinan si ese grupo es pecaminoso, se 

van en esa cultura popular en África, en Europa, y en cada uno de los países. Pero EL SEÑOR está 

diciendo que ellos deben salirse y separarse por CRISTO y no tienen que ser populares de hecho si 

ustedes siguen a CRISTO usted será impopular.  

Así que ellos van con las corrientes, ellos temen a la persecución, Esta es una serie, están avergonzados 

de CRISTO. Si usted es un Pastor y quiere visitar a un miembro de su iglesia en la oficina supongamos 

que usted está en el pueblo. Y digamos que hay uno de los miembros de su iglesia es una Abogada y 

usted la llama y le dice o usted va y golpea la puerta y dice lo reciben en la recepción tu Pastor está aquí 

le dice la abogada. Algunas te reprenden ellos, ella te puede reprender. O simple pueden notar que ella 

no está feliz que usted haya ido.  

Esa es la cultura de hoy, lo reprenden. ¿Por qué?, porque están avergonzados de CRISTO en el lugar 

de trabajo. Porque en el lugar de trabajo ellos están en grupos como abogados y entonces si viene el 

pastor, oh qué vergüenza, nos avergonzamos de CRISTO delante de sus compañeros de trabajo, porque 

de pronto ella se viste de alguna manera en el trabajo y usted ha predicado de la Santidad y usted la 

sorprende y ella no está feliz, usted va a notar que ya no está feliz, están avergonzados de CRISTO por 

eso es que ustedes van hacia allí, porque es un escenario muy triste pues no pueden sufrir por CRISTO. 

Y no quieren compartir a CRISTO en sus lugares de trabajo, si es en Kenia en Nairobi, compartir a 

CRISTO en su lugar de trabajo, ¿por qué? Porque están avergonzados de CRISTO.  

Si usted es un Pastor debería, porque esas son las ovejas de CRISTO. Usted tiene que ir a ayudar, usted 

tiene que amarlo, no puede molestarse porque está es ahora una oveja de CRISTO ustedes tienen que 

ayudarles, usted debe ayudarles.  

Entonces EL SEÑOR está diciendo aquí muy claramente que la iglesia de hoy está en caída, en apostasía 

y necesita restauración y usted es el que tiene que traer esa restauración a la iglesia y dice que la razón 

por la cual usted está yendo es porque todo eso ha afectado la caída.  

Pero debido a toda la apostasía y a la influencia del mundo en el cristianismo, ha afectado lo siguiente:  

Número uno:  Ha Afectado la manera como perciben la salvación cristiana. De tal manera que ahora 

tienen una visión diferente de la salvación. 

Número dos:   Ha Afectado la manera como perciben AL SEÑOR. Puedo expandirme en esto. 

Número uno, ha afectado la salvación cristiana, porque ahora debido a todas estas cosas el pecado es 

trivializado, Ellos trivializan el pecado. Ellos no traen esa gravedad del pecado. Todo este modernismo y 

la influencia del mundo, que ha sucedido con la iglesia no se los he dado todo, pero lo que ha hecho muy 

dolorosamente es que ha hecho que los cristianos de esta generación, 

AHORA TRIVIALIZA EL PECADO.  

Así que el pecado ya no es considerado como grave y esa es una gran tragedia. Porque la Biblia dice 

que sin santidad nadie verá AL SEÑOR, la Biblia nunca dijo que había la mitad del pecado o tres cuartos 

de pecado o medio pecado, ¡No! ¡El pecado, es pecado! Y EL SEÑOR nos pide que nos arrepintamos y 

nos alejemos del pecado. La tragedia es que ese modernismo y ese tiempo en que vivimos, influencia en 

la vida de los cristianos es que ha causado que ellos trivialicen el pecado que bajen el estándar.  
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Número 2: Ha hecho a los cristianos modernos que trivialicen la santidad de DIOS. Que trivialicen la 

santidad de DIOS. Y es por eso que ustedes van a la iglesia. La santidad de DIOS ha sido trivializada.  

Este es el tiempo de la santidad que han trivializado. 

David está llevando el Arca del pacto hacia Jerusalén. Y hay una descripción específica de cómo los de 

la Tribu de Coat. Ellos tenían que llevar esa Arca del Pacto, específicamente la ley exacta de DIOS que 

no tiene debate, no tiene confusión, no tiene discusión.  

DIOS no quiere escuchar de su mente independiente, DIOS mismo ha decidido que El Arca de la Gloria 

debe ser llevada de esa manera. A medida que ellos traen El Arca, deciden utilizar un buen porque 

nosotros somos modernos deciden utilizar bueyes. Para que lleven el Arca eso no decía la ley y ahora el 

arca tambalea como si se fuese a caer. Y Uza, haría lo que usted haría. Asegúrense de diferenciar entre 

Uza y usías. Uza estaría haciendo lo que ustedes estarían haciendo, porque ustedes aman a DIOS 

porque ustedes honran a JEHOVÄ porque ustedes ven que hay un buey o bueyes que están halando el 

Arca del Pacto y dice. ¡Ay! no, no, no que no se caiga. Está haciendo lo que ustedes harían en este 

mundo, la cosa correcta. Él Estaba tratando de salvar, El Arca, pero EL SEÑOR, después lo golpea y lo 

mata. Así que esa es la fotografía. Mire esta fotografía por un lado está el Arca del Pacto, y por el otro 

Uza muerto, porque Uza tocó el Arca del Propiciatorio, EL Arca Pacto en el cuarto del Trono de DIOS. 

EL SEÑOR nos trajo y nos sentamos a un lado del propiciatorio y del este lado, El Profeta Daniel se sentó 

solito. Permíteme compartirles algo. Y luego la Gloria de DIOS. DIOS vino por ese camino de esta manera 

y se sentó en el Propiciatorio y el asiento de oro del propiciatorio, cuando su Gloria viene, se vuelve clara 

el vidrio cambia de color. Y luego un rayo golpeó el arca tres veces, pia, pia, pia. Y ustedes podían ver el 

humo, ahora les estoy compartiendo eventos del cuarto del Trono de DIOS. Esto es muy profundo lo que 

les estoy diciendo. Así que estoy haciendo esto para enfatizarles a ustedes el temor del propiciatorio de 

donde se sienta la Gloria de DIOS. Así que Uza tocó el propiciatorio y EL SEÑOR, ¡pia! lo mató.  

Esto es serio y está diciendo que en esta generación. Primero que todo porque EL SEÑOR hizo esto 

porque EL SEÑOR quería que ellos comprendiesen la gravedad de la santidad de DIOS, de la seriedad 

de la Santidad, la temeridad de la Santidad de DIOS lo temible que es. Ustedes pueden imaginarse qué 

es lo que esta generación ha trivializado. Eso es lo que esta generación ha trivializado, la santidad 

de DIOS.   

Entonces la razón por la cual ustedes están yendo allí es para que usted le hable a la iglesia y a sus 

países, que esta generación ha trivializado la santidad de DIOS. Si hay un atributo de DIOS que se resalta 

determina la eternidad y que continuará hasta la eternidad y la santidad de DIOS, pero debido al 

modernismo ahora número uno: La iglesia presente ha trivializado la gravedad del pecado.  Número 

2, usted ha trivializado la santidad de DIOS y es por esto que usted debe ir a ellos y amarlos y decirles 

EL SEÑOR ES SANTO. Incluso en el año 2023 EL SEÑOR ES SANTO, y la Gracia de JESÚS estaba 

supuesta a traerles la Santidad de DIOS en la iglesia, la santidad de DIOS en la vida de los cristianos.  

EL EVANGELIO DE LA PROSPERIDAD 

Entonces ahora el evangelio de la prosperidad y el evangelio que habla del mundo y que permite el 

pecado, no solamente han trivializado el pecado, porque usted puede trivializar el pecado, pero usted 

todavía lo ve como pecado, es pecado trivializado, pero sin embargo lo ve como pecado, pero lo peor 

que ha hecho es que el pecado ha sido normalizado en la vida de los cristianos. 

Ahora el pecado él lo ve normal al interior de la iglesia, los cristianos pueden hablar de mentiras blancas, 

así que el pecado ha sido normalizado.  Ahora el pecado es normal dentro de la iglesia dentro de la vida 
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de los cristianos.  Esta es la tragedia por la cual usted debe ir y amarlos con un mensaje de la restauración 

y decirles, no usted no puede normalizar el pecado.   

El pecado es tóxico, la toxicidad del pecado mire esto yo no tengo tiempo para explicarles, pero la 

toxicidad del pecado es esto mírenme bien al punto cuando la humanidad cayó, cuando DIOS quería 

venir a restaurar al hombre. DIOS no podía venir y reparar al hombre, ¡no! DIOS no podía repararlo, no 

es posible reparar al hombre, tenía que crear una nueva creación.  

La toxicidad del pecado, el pecado es tóxico. La toxicidad del pecado es mortal, es temible al punto que 

cuando el pecado vino a la Tierra, cuando el pecado entró a la tierra DIOS tuvo que crear una nueva 

Tierra. Esta estaba contaminada. No normalices el pecado, lo qué ha hecho actualmente es muy mortal 

muy temible número uno ellos han trivializado la gravedad del pecado Y número dos han normalizado el 

pecado. ¿Cómo? Cuando DIOS mismo no podía reparar. Si usted lee en el libro de 2 Corintios capítulo 

5, ÉL tenía que hacer una nueva creación. 

Si, ÉL no podía repararlo y DIOS tenía que venir a morir, JESÚS tenía que venir a morir por el pecado y 

DIOS tuvo que crear un nuevo Cielo y una nueva Tierra, ustedes ven este Cielo ahora miren esto debido 

al pecado algunas veces cuando los ángeles están viniendo frente AL SEÑOR y ustedes ven que Satanás 

también se aparece parado allí, se le dice que ha hecho usted aquí Satanás, y él dice estoy buscando a 

los siervos de la Tierra y DIOS le pregunta usted vio a mi siervo JOB, él dijo, no. Pero en el Nuevo Cielo 

Satanás no estará allí.  

Mire qué tan tóxico es el pecado, así que la iglesia presente ha trivializado la toxicidad y los peligros del 

pecado, sin saber que la toxicidad del pecado es increíble, EL SEÑOR tuvo que deshacerse de esa tierra 

y crear una nueva tierra, debido a la toxicidad del pecado. Incluso la iglesia presente ha salido a 

normalizar el pecado, no, el pecado es tóxico. Miren esto. Si ustedes quieren entender los peligros del 

pecado cuando ustedes leen Isaías 53 entonces usted comprende la gravedad del pecado. DIOS mismo 

tuvo que venir del Cielo y morir.   

Entonces cuando ustedes ven en la Cruz míreme bien. Ahora cuando ustedes ven bien la Cruz entonces 

ustedes comprenden la mortandad del pecado, lo mortal que es el pecado. Pero si ustedes sacan fuera 

el mensaje de la Cruz cómo usted va a saber la verdad del pecado, cuando usted predica la Cruz y la 

Sangre usted es capaz de comprender que el pecado es mortal de tal manera que JESÚS tuvo que morir 

por el pecado. 

Así que cuando usted ve la Cruz usted teme las consecuencias del pecado, secuencias del pecado Por 

eso es que usted tiene que regresar a ellos y decirles que el plan original de la iglesia es predicar la Cruz 

y la Sangre de CRISTO. Y es por esta razón que cuando EL SEÑOR JESÚS se encontró, varias veces 

conmigo lo primero que ÉL me mostró fueron sus manos traspasadas, ÉL en otra oportunidad me mostró 

la sangre fluyendo de su cuello para que puedan comprender las consecuencias del pecado. 

LAS CONSECUENCIAS DEL PECADO 

EL GLORIOSO HIJO DE DIOS MISMO, tuvo que venir y morir para que ustedes puedan ir a la iglesia y 

para que ustedes vayan a las naciones, ¿por qué? porque ellos han intentado trivializar el pecado. Porque 

lo han cometido por mucho tiempo, pero ahora caminemos en Justicia. Debemos traer de regreso esa 

gravedad de pecado a la iglesia Por eso es que ustedes van a restaurar las iglesias en sus países 

respectivos, a traer de regreso esa gravedad del pecado van a orar ahora y van a hablar de nuevo de la 

gravedad de la santidad de DIOS que DIOS ES SANTO. 
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Este va a ser el rol de ustedes y por esta razón es que DIOS me está enviando y el evangelio que 

normaliza el pecado usted le dice déjelo a un lado vamos a regresar al evangelio de la Sangre y de JESÚS 

de la Santidad de JESÚS, de la Justicia, del temor de DIOS y de la reverencia y de la sabiduría ustedes 

van a ir a decirles eso. Entonces otra razón por la cual se están regresando a sus países es porque de 

alguna manera debido a los Derechos Humanos, debido al feminismo, y todos los ismos que han entrado 

a la iglesia. Como el feminismo. Hay un sentido entre los sentidos entre los cristianos de tener derechos, 

se siente como que tienen derechos. Es su derecho de entrar en el Cielo. Así es como se siente la gente, 

es su derecho de entrar al Cielo, eso es el diablo, y es algo muy peligroso. 

Y una vez soy nacido de nuevo y dicen yo ya voy al Cielo, todo cristiano cuando usted se encuentra con 

ellos le dice: Ah, yo ya voy al Cielo y sin embargo sabemos muy bien que EL SEÑOR cuando ÉL nos dio 

la Gracia. Ellos quieren recibir la Gracia sin entender que la Gracia tiene responsabilidades, la Gracia 

DIOS, La Gracia DEL SEÑOR tiene una responsabilidad. La Gracia de JESÚS tiene la responsabilidad 

de la separación. Nos Llama a separarnos, debemos ser conscientes, estar conscientes de la necesidad 

de separarnos.   

Y sin embargo la iglesia presente, ellos creen que cuando están nacidos de nuevo debido al humanismo, 

el de los derechos de la mayoría, feministas, ellos sienten que tiene ese derecho de entrar al cielo. Usted 

va a ir a decirles no, ese sentir que tienen títulos déjelo abajo y miren la Gracia de JESÚS como un 

privilegio, porque la Gracia tiene responsabilidad, cuando la Gracia nos fue dada, ÉL esperaba que 

fuéramos totalmente obedientes a ÉL. Número dos: ÉL esperaba que usted estuviera comprometido a 

servirle a JESÚS y Número tres: Que usted iba a comprender que el pecado es mortal y que usted se iba 

a separar del pecado. número 4: ÉL sabía que cuando la Gracia iba a venir a usted y el precio de la 

Gracia era alto y que DIOS nos ama mucho.  

TENEMOS UNA RESPONSABILIDAD MORAL CON DIOS 

ÉL nos ama y nos dio a su hijo unigénito al Glorioso Rey de la Gloria del Cielo. DIOS Espera que nosotros 

como humanos cuando veamos ese amor que DIOS nos ha amado tantísimo Desde la responsabilidad 

moral nosotros debemos amarlo de regreso. Debido a esa responsabilidad moral debemos amarlo a ÉL. 

Cuando usted ama a alguien, usted encuentra cuales son las cosas que le molestan a esa persona.  

Cuáles son esas cosas que molestarían a esa persona, nos ama, ÉL viene todo ese camino a amarnos 

y ÉL espera que nosotros por lo menos deberíamos movernos para amarlo, porque ha hecho aquello que 

es impensable, ÉL ha traído al amado de la Gloria a morir por nosotros, así que debido a esa 

responsabilidad moral cuando ustedes piensan en este costo de la Salvación automáticamente 

deberíamos rendirnos y amar a DIOS. ÉL espera eso de nosotros, pero la iglesia presente ahora se siente 

con un título con derechos, se sienten con auto derechos, por eso ustedes van a encontrarse con ellos, 

por favor dejen eso a un lado.   

La Gracia es un privilegio número dos: DIOS nos ha dado una responsabilidad con esa Gracia. 

Número 3: La gracia de DIOS no significa que DIOS dejó de ser Santo, porque la iglesia presente opera 

como que cuando ellos reciben la Gracia, DIOS ya no es santo, como que DIOS, ya no se preocupa por 

la Santidad, ¡no! DIOS ES SANTO, ÉL es eternamente santo. De Hecho, la Gracia de DIOS muestra la 

Cruz verdaderamente debería decirnos que DIOS es muy, muy Santo y esta es la razón por la cual 

ustedes deberían ir a ellos, porque ellos no creen que DIOS juzga.  

Pero ustedes van a ir a decirles que la Cruz de JESÚS es literalmente el juicio de DIOS, la Cruz de 

JESÚS es el testimonio de que EL SEÑOR juzga el pecado. ¿Estamos juntos todavía? y es por eso 
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es que ustedes van a ir a ellos. Por eso es que ellos creen que tienen títulos que son merecedores, porque 

hay esta noción que dice que una vez que usted recibe la Gracia usted no tiene que hacer nada, que no 

tienen que hacer nada, dice que es un trabajo que se finalizó, se terminó, Okay eso es verdad, pero si 

ustedes leen Romanos 8 versículo 30 de la Glorificación. ÉL habla de pasado participio.  

Permítame de nuevo para traducirles bien, es verdad que la Gracia de JESÚS es un trabajo finalizado es 

verdad. Un Trabajo terminado eso es cierto, pero cuando ustedes leen la Biblia el libro de Romanos 8 

versículo 30, ÉL habla en pasado simple, ÉL terminó, algo que ÉL terminó. Leamos juntos y veamos que 

ÉL habla en tiempo verbal en pasado simple.  

Romanos 8:30 (RVR) Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también 

justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 

➢ Esto que esto que predestinó está en pasado, a estos también llamó está pasado, a esos también 

Justificó y a los que justificó también los Glorificó, están en la verdad que su Gracia y su 

salvación es un trabajo que ya terminó.  

➢ Y sin embargo la razón por la cual ÉL está hablando de esa manera, la razón por la cual ÉL está 

hablando de esa manera, cuando dice predestinó en pasado, es porque antes de la creación ÉL 

puso ese plan de la redención. Pero la Glorificación y todo esto es un evento futuro. Un evento 

del futuro. 

Y entonces usted tiene una responsabilidad como cristiano, que cuando usted ve el costo de la salvación, 

ven el costo de la Salvación ustedes tienen que entender incluso yo tengo que amar AL SEÑOR. Así que 

sea muy cuidadoso y que nadie les mienta y que hay una seguridad en la Salvación.  

Porque yo he leído, los he leído a lo largo de estos días en Hebreos 6 del 4 al 6 hablando de la advertencia, 

y también Hebreos 3:31. También leí Segunda de Pedro capítulo 2 del 19 al 22. Advirtiendo sobre el 

abuso de la Gracia, ¿Estamos juntos? 

LAS CREDENCIALES DE LA IGLESIA 

Así que ustedes ven muy claramente que EL SEÑOR está diciendo en estas escrituras cuando usted ve 

las credenciales de la iglesia, por ejemplo, en Hebreos esto es muy alto porque ellos han visto la Gracia 

han recibido AL ESPÍRITU SANTO, han recibido los dones celestiales han recibido y probado los poderes 

de la edad venidera.  

Ellos han recibido AL ESPÍRITU SANTO, los dones celestiales significando que son nacidos de nuevo, 

pero dice que si ellos caen es imposible traerlos de regreso. Ese sentido de tener derechos en la iglesia 

tiene que traer corrección, percibamos la Gracia como un privilegio no como un derecho.  

Así que si alguien se lo da como un privilegio usted lo manipula con honor, con respeto, con temor. Vamos 

adelante porque no tengo mucho tiempo.  

Así que DIOS es justo, DIOS es SANTO, DIOS juzga al pecado. Por eso es que ustedes van a ellos y 

que ÉL juzgó durante el tiempo de Adán y Eva también durante el tiempo de Noé, Sodoma y Gomorra y 

también juzgó a Judá y juzgó al otro reino. Y DIOS va a juzgar el pecado de nuevo y también que DIOS 

es Justo y que ÉL da una advertencia justa y un consejo justo.  

Mire ese juicio viene, pero el camino para salir de allí es el arrepentimiento, eso es lo que EL 

SEÑOR está diciendo. Y dice que cuando usted tiene que poner de regreso la gravedad del pecado en 
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la iglesia y ÉL está enviándolos para que remuevan esos derechos humanos, ese feminismo de la iglesia, 

homosexuales tienen su propia iglesia con su propio Pastor. Pero yo vi que una tormenta golpea esa 

iglesia en ese sueño. Así que ustedes también van a regresar a ellos. Porque en los Colegios teológicos 

en las universidades teológicas del día de hoy es lo que se llaman la teología liberal.  

La teología liberal esa ha entrado en las enseñanzas de los colegios teológicos. Y entonces la teología 

liberal, dice es una teología que trae al mundo a la salvación. Número 2 otra definición de la teología 

liberal, si usted me pregunta qué es literalmente, ateos en la iglesia. Ellos traen al mundo a la Salvación.  

Y la teología liberal, literalmente acepta todas estas cosas el modernismo al interior de la iglesia ellos lo 

enseñan. Así que ustedes van a ir de regreso a decirles no, regresemos a las bases originales de la 

salvación de CRISTO, de la Sangre de CRISTO y de la Santidad de la Cruz y de la Sangre y de la 

Santidad y que usted diariamente sea más Santo. Qué Progreso hice hoy, qué Progreso haré mañana, 

esa es otra razón por la cual ustedes van a ir allí. Y la razón por la cual ustedes van a ir allí es debido a 

ese malentendido cuando no perciben a DIOS, como ese DIOS SANTO que está descrito en la Biblia.  

Dice no queremos ese DIOS cruel del Antiguo Testamento, queremos ese DIOS del Nuevo Testamento, 

Pero mi DIOS en el Nuevo Testamento es EL DIOS de Pedro. Pero no has leído que él mató a Ananías 

y a Safira, por pecar. Pero mi nuevo testamento habla de eso, y también habla de que juzga el pecado. 

El Nuevo Testamento habla que cuando Ananías y Safira pecaron fueron juzgados, pero ellos no quieren 

eso. Ustedes tienen que ir a ellos y decirles a lo siguiente: Cuidado, sean muy cuidadosos que como la 

mañana como usted entienden los atributos de DIOS determinan lo siguiente determina, número uno: 

Como lo adora, en otras palabras, si usted lo adora correctamente o no estamos juntos de nuevo.  

LA MANERA COMO USTED ENTIENDE A DIOS Y A SUS ATRIBUTOS, USTED VA A LA GENTE 

La manera como usted entiende a DIOS y a sus atributos por ejemplo que usted sabe que DIOS es Santo, 

que DIOS es Justo y que DIOS juzga el pecado va a determinar como usted adora a DIOS en otras 

palabras si usted lo hace correctamente o de una manera equivocada. Como usted entiende los atributos 

de DIOS. Por esa razón que usted va a ellos, así que usted va a decirles que DIOS es Santo que DIOS 

es Justo, que DIOS es correcto Y eso va a determinar cómo ellos van a adorar a DIOS.  

De nuevo permítame repetirlo de nuevo, ÉL está diciendo que ustedes van a ir a sus naciones a la iglesia 

a tener una conversación con ellos y decirles por favor podemos hablar de esto, tenemos que entender 

a DIOS a JEHOVÁ y que lo adoramos de la manera correcta no basada en nociones, porque si nosotros 

comprendemos bien a DIOS en otras palabras los atributos de DIOS la identidad de DIOS que 

JEHOVÁ es SANTO, que JEHOVÁ es justo, que JEHOVÁ juzga al pecado. Dependiendo si nosotros 

comprendemos o no estos atributos determinará lo siguiente: 

• Número 1: Como lo adoramos. Y cómo lo adoramos significa si lo hacemos correctamente o 

equivocadamente. 

• Número 2: También determinará cómo lo percibimos a ÉL. 

• Número 3: Determinará cómo vamos a levantar a nuestros hijos, cómo los vamos a criar si lo vamos a 

hacer bien o no.  

• Número 4: Cómo caminamos como CRISTO. 

• Número 5: Va a determinar nuestro destino. eso es algo serio.  
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Eso es muy serio, si nosotros no comprendemos que DIOS ES SANTO nuestra destinación va a ser la 

muerte, es algo serio. Va a determinar nuestro destino si nosotros comprendemos bien a DIOS esa 

generación de cristianos y también de los no cristianos no han comprendido bien a DIOS. De nuevo han 

trivializado la santidad de DIOS, esto determina su destinación.  

Porque ha presentado a gente nacida de nuevo, no vestida apropiadamente con el poder DEL ESPÍRITU 

SANTO han sido iluminados, pero dice que ellos se regresaron al mundo cayeron. Pero ya no hay 

arrepentimiento disponible para ellos ¿por qué? Porque dice que ustedes han pisoteado han humillado a 

JESUCRISTO lo han crucificado por segunda vez, están pidiendo un Calvario segundo. Así que por esto 

es importante que comprendan, su rol es predicar AL DIOS SANTO de Israel. Esto es importante. 

Y dice también cuando nosotros comprendemos a DIOS bien, determina si lo tenemos o no tememos a 

DIOS. Hoy no hay temor a DIOS. Comprenden bien, que vayan y les digan que DIOS es SANTO que no 

pueden jugar con el pecado. Para que ustedes sean Santos, va a determinar como ustedes van a criar a 

su familias, si van a vivir Santos o no si honran o no a la Cruz, todas estas cosas van a ser determinadas 

de la manera como ellos comprenden al DIOS de Israel, al cual le servimos y le amamos.  

ESTA ES UNA GENERACIÓN DE LIBERALISMO 

Así que también va a ir ustedes a ellos, porque debido a esta generación, debido al liberalismo permítame 

decirles algo. Estos días hay una generación de niños que están siendo levantados y son muy rebeldes. 

Incluso un niño pequeño mamá no me toques y si no yo voy a llamar a la policía, niños pequeños. Yo 

creo que en Kenia también y en Europa que ellos van a llamar a la policía para usted. 

Y ya está pasando en Kenia, incluso los niños llaman a la policía mamá me está golpeando. Eso es una 

tragedia. Porque los padres de ustedes, de su edad, ellos verdaderamente los ayudaron a ustedes, los 

fortalecieron. Unos pocos años atrás, había cosas que usted no podía hacer en la iglesia o en la familia, 

pero con el tiempo ha sido aceptado, tolerado, y luego celebrado.   

Por ejemplo, unos pocos años atrás no había manera, primero sus hijas ni siquiera tenían un teléfono, 

pero si tenían un teléfono, usted estaba yendo por los libros de sus hijas y encontraba una carta de amor 

de un muchacho en la maleta, eso era una tragedia había un tribunal de justicia en esa casa.  Estaban 

tratando de ponerles un sentido de moralidad.  

Si el padre estaba yendo por los libros y veía como le estaba yendo, y se encuentra una carta de amor 

del novio en la escuela, ustedes saben lo que haría ese papá, sería una situación seria en esa casa, 

ustedes saben de lo que les estoy hablando. De hecho, sus padres los ayudaron en ese momento. 

Aplaudamos AL SEÑOR, por sus padres, por eso. ¿Por qué? porque los padres tomarían al niño y había 

un tribunal en esa casa, sería un caso muy serio. Y luego el padre tomaría al niño, con su madre e ir 

dónde está la escuela, se va a encontrarse con el rector de la escuela y solucionar ese problema. Incluso 

traería ese muchacho y se traería a sus papás de ese muchacho, era una gravedad del pecado gravedad, 

la pureza moral. 

Pero hoy, ellos vienen y se sientan allí con el novio en Israel es peor. En Israel se sentaban con su padre 

con el novio. Es increíble es por eso que usted va hacia allá, porque hay cosas que usted no podía hacer 

antes, pero lo están haciendo en la iglesia hoy. 

Por ejemplo, mucho tiempo atrás la gente temía la casa de DIOS, o sí. Es un llamado muy alto estar en 

el púlpito que usted debe temer. Pero hay gente de hoy que no teme, es tan doloroso.  
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Hoy tu hija puede venir con el novio a la casa, ella se fue a Europa y vino a mostrarnos el novio de Europa, 

¿Cómo? ¿Dígame cómo? Está tratando de burlarse de su padre. Hoy su hijo puede ir a estudiar a 

Australia y regresar con un novio de 59 años y que es ahora su esposo. ¿Por qué? Porque hoy han 

removido a DIOS de sus vidas, como la cabeza de sus vidas, DIOS ha sido destronado. Esta generación 

de cristianos, ha declarado la independencia de DIOS. Por eso es que ustedes van hoy, para que puedan 

traerlos de regreso AL SEÑOR.  

Isaías 1; y si tienen tiempo para más tarde, ÉL espera que nosotros tenemos que rendirle cuentas a DIOS.  

También el buey sabe quién es el dueño, y sabe que tiene que rendir cuentas. El buey sabe que tiene un 

dueño, el burro también sabe que tiene un dueño a quien pedirle cuentas, pero esta generación no sabe 

que tienen un dueño. Pero no saben que es JEHOVÁ.  

Usted va a ellos porque hay una gran rebelión en la iglesia.  En esa generación, pero ustedes van a 

regresar allá y decir por favor no ignoren a DIOS, usted va a ir a ellos, porque ellos le han quitado esa 

autoridad a DIOS. Así que incluso lo pueden adorar, pero no le han dado esa autoridad que ÉL tiene.  

Si ustedes le dieron esa autoridad. Si tú le das la autoridad, tienes temor de tocar, es una autoridad que 

tienes que obedecer, pero hoy no quieren esa autoridad. Y dicen no, yo no soy cristiano, yo no creo. Y 

es simplemente porque no quieren estar bajo la autoridad, someterse bajo la autoridad estás viendo a 

ellos. Ellos solamente dicen que DIOS es bueno que ÉL no juzga. Que ÉL no creen que ÉL es juez que 

ÉL juzga el pecado. Y esa autoridad sobre la vida de ellos. Van ustedes a ellos que hay una abominación 

y una blasfemia porque la gente se ha burlado de DIOS.  

LA IGLESIA SE HA CAIDO POR QUE NO HA VISTO EL PODER DE DIOS 

Están abiertamente celebrando el orgullo gay provocando AL SEÑOR. Y también tienes que ir y decirles 

que DIOS tiene poder, que ÉL tiene poder. Y su poder se puede sentir. Tal vez se ha caído la iglesia 

porque no han visto el poder de DIOS. Tienes que ir a ellos porque hay idolatría por toda la Tierra, 

decadencia moral que ha consumido terminemos con un versículo.  

1 Corintios 4:8-21 (RVR)  Ya estáis saciados, ya estáis ricos, sin nosotros reináis. ¡Y ojalá reinaseis, 

para que nosotros reinásemos también juntamente con vosotros 9 Porque según pienso, Dios nos ha 

exhibido a nosotros los apóstoles como postreros, como a sentenciados a muerte; pues hemos llegado a 

ser espectáculo al mundo, ¡a los ángeles y a los hombres! 10 nosotros somos insensatos por amor de 

Cristo, más vosotros prudentes en Cristo; nosotros débiles, más vosotros fuertes; vosotros honorables, 

más nosotros despreciados. 11 hasta esta hora padecemos hambre, tenemos sed, estamos desnudos, 

somos abofeteados, y no tenemos morada fija. 12 nos fatigamos trabajando con nuestras propias manos; 

nos maldicen, y bendecimos; padecemos persecución, y la soportamos.13 Nos difaman, y rogamos; 

hemos venido a ser hasta ahora como la escoria del mundo, el desecho de todos. 14 no escribo esto para 

avergonzaros, sino para amonestaros como a hijos míos amados. 15 porque, aunque tengáis diez mil 

ayos en Cristo, no tendréis muchos padres; pues en Cristo Jesús yo os engendré por medio del evangelio. 

16 por esto mismo os he enviado a Timoteo, que es mi hijo amado y fiel en el Señor, el cual os recordará 

mi proceder en Cristo, de la manera que enseño en todas partes y en todas las iglesias. 17 Por esto 

mismo os he enviado a Timoteo, que es mi hijo amado y fiel en el Señor, el cual os recordará mi proceder 

en Cristo, de la manera que enseño en todas partes y en todas las iglesias. 18 Mas algunos están 

envanecidos, como si yo nunca hubiese de ir a vosotros. 19 pero iré pronto a vosotros, si el Señor quiere, 

y conoceré, no las palabras, sino el poder de los que andan envanecidos. 20 porque el reino de Dios no 

consiste en palabras, sino en poder. 21 ¿Qué queréis? ¿Iré a vosotros con vara, o con amor y espíritu de 

mansedumbre? 
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Por qué he leído esto es muy serio, ustedes van a la iglesia debido a este nivel de la iglesia, la iglesia 

sintiendo derechos, ha consumido toda la iglesia, porque EL SEÑOR trazó el camino y la iglesia tomó 

otro camino, por eso es que tiene que ir dice muy claramente, qué hay sabiduría del mundo, y comparado 

a la sabiduría del Cielo. 

Si miras a la iglesia de hoy incluso dice que son Reyes. Ellos dicen que son Reyes, ellos están diciendo 

que son Reyes. Que están reinando y que JESÚS es EL REY DE REYES, su REY DE REYES. Pero aquí 

EL SEÑOR les está diciendo ustedes están actuando como que ya ha llegado. Eso es peligroso, muy 

peligroso no han llegado todavía. Ustedes no han llegado todavía. El cristiano de hoy está viviendo 

normalmente como que ya ha entrado eso es lo que está diciendo aquí.  

 

CONTRASTE ENTRE LA SABIDURIA DEL MUNDO Y LA DEL CIELO 

Está dando el contraste entre la sabiduría del mundo y la del Cielo y está diciendo que están viviendo con 

esa sabiduría del mundo, escogiendo las cosas y los caminos del mundo y creen que tienen el derecho 

de entrar al Cielo. Pero EL SEÑOR dice no has entrado, hasta que hayas entrado. No has entrado hasta 

que hayas entrado. 

Está diciendo que está sentado en el Trono está reinando, cuando yo los miro a ustedes tienen pecado 

cómo van a estar reinando con DIOS, si tienen pecados en ustedes. Aquellos que verdaderos que van a 

reinar con JESÚS cuando los miras, están devastados, pero adentro en su interior están construyendo la 

Gloria, se ven destruidos, no tienen hermosura. O belleza por fuera, por fuera están siendo desechos tal 

vez tienen esas chaquetas largas y faldas largas y los puedes ver cuando llegan a una entrevista y tú 

dices cómo vienes vestidas de esa forma para una entrevista.  

Debes informarles primero, se burlan. El mundo no puede percibirlos como valiosos, aquellos que van a 

ser Reyes en el Reino venidero con JESÚS. Y sin embargo en esta vida la iglesia está diciendo que ha 

llegado. Regresemos al arrepentimiento a la santidad hasta que entremos al Reino de DIOS. Todavía no 

ha llegado, pero ya estás comportándote como que estás comportando que ya has entrado a La Nueva 

Jerusalén como esto es lo que está diciendo aquí y es muy serio. Y está diciendo que la iglesia de hoy 

tiene que ser reprendida. Tienes que ir a reprenderlos tienes que reprender a la iglesia de hoy debido a 

ese sentir de derecho que tienen. Mira esto, ¿por qué? Ese comportamiento es llamado inmadurez, no 

son cristianos maduros.  

Los vas a regresar a la sabiduría de DIOS, a la sabiduría celestial, dónde están todavía en el pecado los 

vas a reprender para que ellos puedan madurar. Para sacarlos de la inmadurez. Ese es el rol de ustedes 

porque una iglesia madura es espiritualmente madura. Es el estado de santidad que los hace maduros.  

Si tú das a luz a un bebé vas al pediatra, y ese doctor normalmente te da una instrucción que le des tal 

alimento, porque quiero que el bebé crezca. Entonces pero cuando entonces le das a beber leche, cereal, 

prescriben la comida de ellos para el crecimiento y la próxima vez le llevas al bebé a la clínica y lo pesan. 

Pesan al bebé, y cuando escuchas lo que el doctor te instruye que alimentarle y tú sigue la instrucción te 

das cuentas que el bebé ha crecido que ha aumentado de peso. EL SEÑOR está diciendo que la dieta, 

que ÉL prescribe para la madurez espiritual es Santidad y Justicia.  

Cuando vayas a ellos en esa condición en primera Corintios 4, ¿qué vas a limpiar? Vas a limpiar el 

orgullo, la idolatría, adulterio, la complacencia, confort la comodidad, vas a limpiar todo eso, 
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también autosuficiencia, también la tibieza, cuando se sienten con derechos eso tienes que 

limpiarlos. 

Enfóquese en mí. Esas cosas que yo he dicho son las cosas que vas a enfrentar y vas a limpiar. Eso es 

lo que define el carácter de la iglesia hoy. Por eso tiene que ir a ellos porque ellos en esa situación. No 

es porque no aman a JESÚS.  Ellos también quieren entrar al Cielo, ninguna iglesia quiere entrar al 

infierno.  

Primera de Corintios capítulo 4-8 vas a llamar para arrepentimiento, esa de iglesia de primera de Corintios 

4:8 ha vivido sin ser sin dar cuenta, que ellos piensan que ya han llegado. Pero hay una responsabilidad. 

Está el libro de Hechos, hay un libro de Hechos, Apocalipsis 3:10, JESÚS mismo dice. Apocalipsis 20:11 

al 15. Los libros son expuestos y dentro de él hay un libro de la vida.  

Debes mantener tu nombre en ese libro de la vida. Pero hay otro libro llamado el libro de los hechos que 

cada persona es admitida al Cielo dependiendo de los hechos que están escritos en ese libro.  Puedo 

decir esas cosas aquí, porque te preguntas a dónde va a ocurrir ese juicio. Porque esa escritura dice 

cuando EL MESÍAS al que normalmente amas, el que te da mucha Gracia cuando se sienta en ese trono.   

El temor de ÉL sobre ese trono de juicio EL MESÍAS en el trono blanco de juicio. La primera pregunta es 

muy temible ¿a dónde va a ocurrir ese juicio? Si se desaparece en el Cielo y en la Tierra número uno 

sabemos que no puede ocurrir el nuevo Cielo, porque ahí no entra ningún pecado. Tampoco en la nueva 

Jerusalén.  No puede ocurrir en la nueva Tierra porque ahí tampoco entra el pecado. Hasta ahora es un 

misterio a dónde va a ocurrir ese juicio, pero va a ser muy severo, los Cielos se abren te puedes imaginar.  

Cuando se abre ese libro también es el Día de la vergüenza. El día de la vergüenza.  

Si abren tu caso todos escuchan, ahora estamos tratando el caso de tal persona, es como una pantalla 

empiezan a revisar tu vida. Ahora ves porque la estamos juzgando esto es un juicio imparcial basado 

estrictamente en los hechos. Ella en esa casa va a pretender que está durmiendo y después va y le da 

una puñalada a alguien ese se va a hacer el día de la vergüenza. Ahora ella se va a trabajar deja su 

esposo se va a trabajar. El día de la vergüenza pasar revisando toda su vida te puedes imaginar lo terrible 

de estar ante el Trono Blanco de juicio con todos sus pecados impenitentes va a ser horrible 

arrepintámonos en este momento por eso es que van allá.  

Primera de Corintios capítulo 4 es una seria reprensión, porque hay eterno juicio que viene, a ellos porque 

en esta escritura de primeras de Corintios 4-20-21. JESÚS está reprendiendo a esta iglesia presente. Y 

por qué es para salvarlos del Juicio Eterno. Esa es la razón por la cual está reprendiendo.  Porque ves 

que de esa forma se están dirigiendo hacia el infierno, por eso vas a ir siendo limpiados por JESÚS. 

¿Todavía aceptan ir? O ustedes normalmente no están en la reprensión en la posición de reprender. 

Nadie me responde. ÉL está diciendo que esta iglesia está siendo reprendida porque le importa la opinión 

pública. La opinión pública no debe importar lo que importa lo que tu Creador piensa de ti.  Por eso es 

que vas.  

Tiene que reprenderlos creen que ya eres Rey y que tienes derechos y que está reinando. Me alegro que 

estemos aquí, porque todos están escuchando. También vas por la autosuficiencia que ves en la iglesia 

debemos empezar a confiar en EL SEÑOR. Yo sé que hay seguros médicos, muy importantes, el doctor 

de diabetes muy importantes, pero necesitábamos confiar en EL SEÑOR.  

Para que esta generación empiece a depender DEL ESPÍRITU SANTO. Tienes que empezar a depender 

de JESÚS otra razón por la cual está siendo reprendida en primera de Corintios 4 es porque la manera 

de cómo estás viviendo, ella está disfrutando, la vida ella parece que ella cree que la salvación cristiana 
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es solo gozar, que solo la alegría. Pero vas a ellos para que entiendas que la salvación cristiana es una 

gran batalla.  

Necesitas, número uno, te tienes que poner las botas, las corazas, los zapatos, el casco toda la armadura. 

Y ponen ahí la imagen de la iglesia caída y la imagen de la verdadera iglesia basados de cómo vives su 

vida estás disfrutando la vida. Nosotros somos bendecidos. 

Pero Lázaro y el hombre rico, el hombre rico pensó que él ya había llegado, que él tenía el favor de DIOS 

porque estaba comiendo pollo con arroz todos los días, y está contento y pensó que eso significaba que 

DIOS lo había  bendecido porque estaba al lado de él, que lo había favorecido a él, pero a dónde quedó 

fue en el lago de fuego ahí cayó. Por eso tienes que ir a ellos y sacudirlos de esa complacencia, esa 

complacencia es del diablo, la vida cristiana es una batalla es una lucha diaria. Yo sé que alguna gente 

lo sabe yo conozco personas que lo saben que es una batalla seria.  

Los vas a despertar. Y mira yo he presentado dos imágenes, como que nosotros que somos fieles al 

SEÑOR estamos al final de la procesión. Y hay una procesión. Los soldados Romanos cuando ellos 

ganaban las victorias, ellos siempre llegaban, otros ejércitos hacen eso lo llaman la marcha de Victoria, 

ahora los soldados han ganado, han ganado la batalla y marchan, y la gente están celebrando alrededor 

de ellos.  

Y también están disparando en el aire celebrando los romanos soldados, los romanos soldados cuando 

llegaban de una victoria siempre, amarraban al final de la línea a los que habían capturados a los soldados 

capturados y a veces ellos tenían ciertos marcadores y se cortaba la mitad de su cabeza y de su Barba. 

Ellos hacían eso a los prisioneros que capturaban. También les quitaban la ropa a ellos, ya creían que 

estaban reinando con JESÚS en la nueva Jerusalén, pero sin embargo ahora hacen que los cristianos 

verdaderos aparecer como que aquellos que han sido capturados que han sido humillados caminando 

así, como despacio como marchando al final de la procesión.  

Tienen que ir a corregirlos. ¡Aleluya! Corregirles tienes que decirle no, la complacencia es del Diablo 

ustedes no han llegado todavía, es una batalla. Las palabras que ÉL les está diciendo, ven el versículo 8 

dice ya estáis saciados ya estáis ricos.  Y reina sin nosotros. La versión de King James, dice ya están 

llenos, saciados.  

Si lo miras hoy, la razón por la que vas a ir es porque ya ellos están llenos saciados, no están llenos DEL 

ESPÍRITU SANTO, están llenos de la sabiduría del mundo, están llenos de la justicia, si no están llenos 

de orgullo, no están llenos del temor de DIOS, si no están llenos de riquezas. Puedes buscar muchas 

cosas ayer, puedes hacer una lista. No están llenos de los tesoros del DIOS sino las riquezas del mundo, 

no están llenos de la sabiduría de DIOS, sino de la del mundo los tesoros del mundo no de los tesoros 

del DIOS. Es una ironía que esté a punto de irse. Tiene que ir a ellos y decirles, no. Ahora tienen que 

estar llenos de las cosas de DIOS. No están llenos de la Sabiduría de DIOS, sino la sabiduría del mundo. 

¡Aleluya! No están llenos de CRISTO, pero están llenos del mundo. No están llenos DEL ESPÍRITU 

SANTO ni de fe, ni están llenos de perseverancia, no están llenos de la unción de DIOS, no están llenos 

del arrepentimiento, pero están llenos de las riquezas de este mundo, por eso es una tragedia y tienes 

que ir hacia ellos, están llenos de la carne, de orgullo.  

Pero también vas a descubrir otra cosa, que están llenos de: Logros personales, oh, yo tengo un pH yo 

tengo un doctorado en ley, tengo un PHD en cirugía, tengo un PHD en teología ahora están llenos de 

esos logros personales, hablan elocuentemente, en las cosas, pero no tienen elocuencia en las cosas de 

DIOS, sino elocuencia en sus logros personales.  
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Esto es muy serio. No están predicando La Cruz, ¡Aleluya! Entonces la iglesia no sabe que tiene que 

darle cuenta a JESÚS. Tienen que definirle a ellos quién es el enemigo de ellos. El enemigo es ellos, 

mismos, su carne, su independencia, su mente independiente, su voluntad personal. Tienes que irles a 

decirles que ellos tienen que quitarles esa mente independiente. Y obedecer la instrucción DEL ESPÍRITU 

SANTO. Hay mucha Independencia por todos lados. El enemigo de ellos es la carne, la rebelión, 

resistencia, el mundo, como quieras verlo.  

Alguien se acuerda de Jesurún, donde están llenos de las cosas del mundo, que se olvidaron de su 

Creador, EL SEÑOR, está diciendo que tienes que ir a decirles que hay un lugar llamado el infierno y 

tienen que cambiar su camino.  

 

LA VIDA ANCHA 

En otras palabras, está diciendo lo que hemos visto en esa escritura de primera de Corintios 4, son los 

peligros de la apostasía te hace sentir que estás en el Cielo, pero realmente estas en la vida ancha lleno 

de comida, están saciados de comida y abandonas a DIOS AL CREADOR y rechazas a la Cruz, la 

Salvación.  

Deuteronomio 32:15-16 (RVR) 15 Pero engordó Jesurún, y tiró coces (Engordaste, te cubriste de grasa); 

Entonces abandonó al Dios que lo hizo, Y menospreció la Roca de su salvación. 16 Le despertaron a 

celos con los dioses ajenos; Lo provocaron a ira con abominaciones. 

➢ Eso es un caso muy clásico, dice que engordó Jesurún se cubrió de grasa, entonces abandonó al 

DIOS que lo hizo y menospreció la roca de su salvación.  Son Reyes gordos comiendo puerco y 

camarones.  

ÉL está diciendo que el diablo le presenta lo siguiente: Que caminar con JESÚS es muy duro, difícil 

caminar es demasiado difícil, y al contrario les ofrece que camine en la vía que es conveniente y fácil, 

porque vas a caminar en esa vía que es difícil, hay una manera que es más fácil. Y el diablo está diciendo 

puedes hacer lo que quieras y nada te va a pasar, pero él también le dio esa mentira a Adan y a Eva. Te 

acuerdas de Judas Iscariote, él también caminó muy cerca AL SEÑOR, pero al final lo traicionó, y del otro 

lado es el mismo nivel de traición.  

Tú caminas con JESÚS, pero tu corazón está lejos. Y le pagan poco no saben el verdadero valor de 

CRISTO. 30 piezas de plata en el tiempo de los Romanos 30 piezas de plata es lo que uno pagaba por 

un esclavo, significando que no entendieron el verdadero valor de CRISTO. Los hijos de la caída de Adán 

y Eva no pueden estimar el valor de CRISTO. Allí es donde hemos regresado. Tienen que ir a mostrarles 

el verdadero valor, el tesoro que es CRISTO.  

La situación de ellos espirituales, nuevamente aparentemente caminan con CRISTO. Ve y traigan 

arrepentimiento a sus naciones, EL MESÍAS VIENE, porque van a limpiar el amor al dinero, pecados 

dicen que se arrepienten, pecan, se arrepienten, pecan.  Y dicen he caído otra vez de nuevo en pecado 

no se quiere ir,  pero DIOS tiene el poder para limpiar todo pecado.  

El mensaje de DIOS es muy importante ahora. El mensaje de la verdad, de la Cruz y de la Sangre de 

JESÚS.  Vayan y tráigalo a sus naciones. Gracias.  ¡Aleluya! 

Vamos a orar AL SEÑOR aquí los bendigo en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS en lo que se van, 

he bendecido a todos, yo los bendigo en EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS, incluso mientras se van 
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a sus países respectivos con todo EL AMOR DE CRISTO. Yo los bendigo y EL SEÑOR JESUCRISTO 

los va a bendecir. JESÚS va a caminar con ustedes, los bendecirá los va a establecer y los va a usar 

poderosamente, para que tomen posesión. EL TEMOR DE DIOS a la iglesia y puedan preparar una 

Iglesia Celestial en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. En tus misiones y sus viajes bendecidos serán. 

Amén. ¡Aleluya! 

Vayamos con gozo, cantando esta adoración.  

¡Aleluya! ¡muchas gracias!  

Que tu luz brille en la oscuridad, mientras estamos ante La Cruz.  

Esta es la sección Final del Discipulado. 
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https://www.youtube.com/live/WdqcmblsBDc?si=6yIznlzgfxPV3XAo 
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